



LE JOURNAL DU COLLECTIF

Vivons l'expérience



Romain CORRAL

Fondateur **COLLECTIF CLUBS SCA**

CET OUTIL DE COMMUNICATION EST À DESTINATION DE L'ENSEMBLE DES CLUBS DU COLLECTIF.

SOYEZ ACTEURS DE CES DIFFUSIONS EN NOUS PARTAGEANT VOS ACTIONS, VOS ÉVÈNEMENTS, ET VOS RÉUSSITES. NOUS NOUS EFFORCERONS D'EN RELAYER UN MAXIMUM, ET DE VOUS METTRE À L'HONNEUR.

EN DIFFUSANT CE CONTENU À L'ENSEMBLE DE VOS MEMBRES, ET VOS PARTENAIRES, VOUS SEREZ LUS PAR PRÈS DE 10.000 PASSIONNÉS, JOUEURS, JOEUSES, PARENTS, ÉDUCATEURS, ÉDUCATRICES...

LE COLLECTIF NE CESSE DE S'AGRANDIR, ET NOUS VOUS PRÉSENTONS AUJOURD'HUI DEUX NOUVEAUX CLUBS, AU SEIN DE DEUX NOUVELLES RÉGIONS.

BIENVENUE À CES NOUVEAUX PARTENAIRES, ET PLACE AUX ÉCHANGES !



2 NOUVEAUX CLUBS AU SEIN DU COLLECTIF

C'est avec un immense plaisir que la Soccer Camp Academy vous annonce aujourd'hui l'arrivée de 2 nouveaux clubs dans le collectif. En effet, la SCA se développe encore avec l'entrée de l'US Carqueiranne - La Crau et le FC Est Roannais.



L'US Carqueiranne - La Crau tout d'abord, club situé dans le Var, est tout simplement le plus grand club de la métropole de Toulon avec pas moins de 580 adhérents dont 150 licenciées féminines. L'USCC, dont l'équipe senior masculine évolue en Régional 1, porte la volonté de devenir une référence dans l'apprentissage du football et s'appuie dans ce sens sur son école de football labélisée argent. Au-delà du projet sportif qui est de faire progresser les joueurs afin de les promouvoir au haut niveau et de former les éducateurs, la volonté est aussi de former de jeunes citoyens. Le club varois, par l'initiative du Président David SEPVAL s'inscrit dans un projet global portant sur 3 axes principaux :

- La lutte contre toutes les formes de violence et d'incivilité dans le sport d'abord, mais aussi dans le domaine de la vie sociale.
- Le développement de la pratique sportive de tous les jeunes et des plus défavorisés.
- La formation et l'insertion professionnelle des adultes, mais aussi des anciens sportifs de haut niveau en suscitant des vocations dans le domaine du sport et de la formation.

Nous sommes ravis d'accueillir ce club qui partage des valeurs qui nous sont chères.



Le FC Est Roannais quant à lui, club de la Loire, est un groupement de 3 communes (Pradines, Coutouvre et Montagny) comptant environ 100 licenciés. Le club fête ses 10ans cette année et fait vivre la passion du football aux jeunes de U7 à U18. Il s'agit donc d'un groupement de 3 clubs séniors ayant pour but de proposer une offre de pratique dynamique aux plus jeunes. À l'image de l'USCC, le FCER porte des valeurs fortes et a la volonté de rester un club familial avec une volonté de proposer une expérience unique aux jeunes licenciés. Après 10 ans, un renouvellement complet ou presque du bureau en place lance une nouvelle ère et nous sommes ravis d'entrevoir le futur et cette nouvelle perspective de développement avec le club.

Nous souhaitons la bienvenue à ces 2 clubs et nous sommes persuadés qu'ils s'inscriront parfaitement dans le projet de la SCA. Nous vous invitons dès maintenant à engager les échanges.



LE JOURNAL DU COLLECTIF

Vivons l'expérience

L'AGENDA

LES STAGES DE LA SOCCER CAMP ACADEMY

Showcase
Le 16 mai 2022
Lyon

Stage International Au Canada
Du 3 au 17 juillet 2022
Saint Jean sur Richelieu

Summer Camp 1
Du 11 au 15 juillet 2022
Nogent sur Seine

Summer Camp 2
Du 15 au 19 août 2022
Nogent sur Seine

Stage International en Espagne
Du 23 au 29 octobre 2022
Catalogne

Inscrivez-vous sur le
site internet :

www.soccercampacademy.com

LE SPRINT FINAL DU COLLECTIF

En cette fin avril, la fin de saison approche, et les enjeux se dessinent pour certains. Montée? Podium? Maintien? La SCA fait le point sur la situation des clubs du collectif encore en bataille dans leur championnat.

Le FC Nogentais tout d'abord place ses 2 équipes seniors sur le podium de R1 pour l'équipe 1 et de R2 pour la réserve. Si la montée en N3 n'est plus d'actualité pour l'équipe fanion, la montée en R2 est encore envisageable avec 1 petit point de retard sur St Julien à 3 journées de la fin. Le sprint est lancée !

L'équipe C.D.M de Thorigny joue également la montée en cette fin de saison en étant 2ème de son championnat, à seulement 5pts du 1er, le Pays Crecois. A 4 journées de la fin, Thorigny peut se permettre de regarder devant grâce au petit matelas de 8pts qui les sépare du 3ème, Breuilloise.



Du côté du FC Lyon, là-aussi, il faudra compter sur la réserve pour vibrer en cette fin de saison. Les joueurs de R3 sont actuellement 4ème du championnat à 9pts du leader Belleruche OL et à seulement 6pts du podium avec une opposition à venir contre Val Lyonnais, 3ème actuellement.



L'AS Beaune quant à elle se bat également pour la montée de son équipe réserve. Les pensionnaires de D2 sont actuellement 2ème à 5pts du 1er Saint Apollinaire. Sans affrontement direct, il faudra espérer un faux pas de ces derniers pour obtenir la montée en D1.



En matière de football féminin, L'Entente Football du Pays de Fontainebleau est bien partie pour obtenir une montée plus que méritée. A 2 matchs de la fin, les aiglonnes sont en tête de D1 et comptent 3pts d'avance sur le 2ème Roissy. Sauf faux pas, les filles de David Lévine devraient voir le niveau supérieur l'année prochaine pour poursuivre l'avancée du beau projet bellifontains.



Enfin, les filles du FC Lorient en R1 sont aussi à la lutte pour la montée et notamment pour les barrages de D2. A 2 matchs de la fin, les protégées de Christophe Capiant comptent 4pts d'avance sur le 3ème, le 4ème et le 5ème. Une petite avance donc, qui n'est pas à négliger au vue des 2 derniers affrontements à venir contre le Football Club de Mordelles, 4ème et Ploërmel FC, 3ème. Une fin de saison à gros enjeu que l'on espère positive pour le bien de tout le club et de la section féminine.

La Soccer Camp Academy souhaite évidemment bonne chance à toutes les catégories de tous les clubs pour cette fin de saison.





LE JOURNAL DU COLLECTIF

Vivons l'expérience

LES IMMERSIONS DE LA SOCCER CAMP ACADEMY

2 JEUNES NORD-AMÉRICAINS PLEINS D'ESPOIR A LA DÉCOUVERTE DU FOOTBALL FRANCAIS

Ce mois de Mars aura été marqué par la présence sur notre territoire de Hope THAO, jeune fille de 16 ans et Anderson Taylor, venus découvrir le football en France tout en améliorant leur connaissance de la langue. C'est grâce au programme d'immersion proposé par la Soccer Camp Academy que Hope et Anderson ont pu passer respectivement 1 mois et 3 semaines sur le sol français, en découvrant les clubs du collectif. C'est tout d'abord le FC Lorient qui a reçu Hope en lui faisant intégrer son équipe U16 et sa section sportive au lycée. La jeune footballeuse a conclu son séjour lorientais au sein de l'équipe 1ère où elle a impressionné aussi bien le staff que ses coéquipières.

C'est ensuite à l'Entente Football Pays de Fontainebleau qu'elle a poursuivi son périple. Hope a parfaitement intégré le groupe de David Lévine et elle à même profité de ce passage en région parisienne pour passer des essais au Paris FC et au club de Fleury. Là encore, la jeune américaine a ébloui par son talent et sa détermination.

Anderson a quant à lui été accueilli par le club de Nogent Rush où il a pu suivre un rythme composé de séances avec les U18 R1, les seniors R3, et également la section sportive du lycée Thibaud de Champagne. Il a également fait partie de l'encadrement du dernier stage organisé par la SCA où il a pu assurer des ateliers en anglais afin d'initier les jeunes stagiaires durant cette semaine de perfectionnement.

Nous tenons à les féliciter pour leur passage aussi bien sur le plan sportif qu'humain et nous leur souhaitons le meilleur pour la suite, peut-être en terre française...



MAXENCE SUSSIAU EN TERRE CANADIENNE

La Soccer Camp Academy crée des expériences uniques, et Maxence Sussiau en est témoin. Le jeune joueur du Football Club Nogentais, a pu vivre 1 semaine en pleine immersion au sein du club du Celtix au Québec. Ce séjour a eu pour but de faire découvrir à ce milieu de terrain, les opportunités académiques et sportives que l'Amérique du Nord peut lui offrir.

Ce séjour d'une semaine aux multiples objectifs a donc permis à Maxence, accompagné de sa famille, de visiter la ville et le CEGEP de Saint-Jean-sur-Richelieu dans l'éventualité d'une poursuite d'étude au Québec.

Il a également pu s'entraîner avec le groupe U18 M et l'équipe senior évoluant en PLSQ tout en participant à quelques séances en tant qu'éducateur auprès des groupes U14 et U9-U10.

Enfin, grâce aux liens créés avec certains jeunes athlètes du club, Maxence a pu découvrir de nombreux aspects de la culture québécoise,

Ce jeune joueur a déjà goûté à de nombreux campus internationaux, et s'est épanoui et formé au cours de ces échanges. Il est aujourd'hui engagé dans le processus de "migration sportive" et vient d'être admis chez les Géants du CEGEPS pour la rentrée scolaire 2022.

On lui souhaite plein de réussite.

